



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 23

CON APROBACIÓN DE DICTÁMENES Y ACUERDOS INSTALAN LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN QUE DIRIGE EL DIPUTADO MOLINA GARCÍA

- **Tras la instalación se procedió al análisis de diversos asuntos pertinentes a la Comisión, desarrollada en el Poder Judicial del Estado**
- **Al evento se dieron cita diputaciones, alcaldes electos, autoridades estatales, integrantes de la diversidad sexual, representantes de colectivos de búsqueda, magistraturas etc.**

Mexicali, B.C., viernes 16 de agosto de 2024.- En sesión de instalación de la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales (CGLyPC), que preside el diputado de morena Juan Manuel Molina García; y que tuvo lugar en el edificio del Poder Judicial, se aprovechó el espacio para aprobar 2 Acuerdos y 2 Dictámenes, relativos a Magistraturas y una iniciativa enviada por la Gobernadora del Estado Marina del Pilar Avila Olmeda, en materia penal.

La CGLyPC quedó oficialmente conformada; además del presidente, por Alejandra Ang, como secretaria, y como vocales, Michel Sánchez, Julia Andrea González, Evelyn Sánchez, Mayté Méndez (todas de MORENA), Daylín García (MC), Diego Lara Arregui (Fuerza por México) y Diego Echeverría (PAN).

Una vez declarada la instalación y aprobado el plan de trabajo y el calendario de sesiones, se dio lectura al proyecto de Acuerdo relativo al proceso de Nombramiento de la Magistratura Supernumeraria, la cual se encuentra vacante, y en donde se enlistan para concursar, Gustavo Orozco Guillén, Armando Gerónimo Vázquez Romero, Priscila Arias Gardea y Rodolfo León Sosa, por lo que la Comisión de Gobernación llevará a cabo en sesión las entrevistas respectivas.

El otro Acuerdo expuesto en la sesión tuvo que ver con el orden de prelación en la lista para Magistraturas Supernumerarias, en virtud de que la Magistrada Numeraria Olimpia Ángeles Chacón, presentó una incapacidad por 90 días.

Por otro lado, se presentó para análisis y estudio, la iniciativa de la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, para reformar diversos artículos del Código Penal del Estado, con la cual se pretende sancionar a quienes falsifiquen elementos de identificación de instituciones de seguridad pública, así como el uso indebido de los mismos y de información y tecnología de dichas instituciones.

Además, se dictaminó el proyecto por el cual se dio cuenta de la solicitud de retiro voluntario que presentó la Magistrada Numeraria Olimpia Ángeles Chacón, para surtir efectos a partir del dieciséis de diciembre del año en curso.

De esta manera todos los asuntos fueron aprobados por unanimidad de las y los legisladores integrantes.



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

En esta sesión de instalación y trabajo estuvieron presentes la diputada presidenta del Congreso Dúnia Montserrat Murillo López, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Magistrado Alejandro Fragozo López, las y los diputados Humberto Valle, Jorge Ramos, Ramón Vázquez, Alejandrina Corral, Eligio Valencia, Jaime Cantón, Adriana Padilla.

Asimismo, asistieron distintas autoridades y colectivos civiles, desde el presidente electo de Tijuana, Ismael Burgueño, la presidenta electa de San Quintín, Miriam Cano, el presidente del Instituto de Transparencia José Francisco Gómez, Arnulfo Zárate de la Auditoría Superior, Consejero Luis Alberto Hernández, presidente del IEE, representaciones del Poder Ejecutivo de B.C., de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, de colectivos de búsqueda de personas desaparecidas, de la comunidad LGBT, así como Magistradas y Magistrados del Poder Judicial del Estado.

En el punto de Asuntos Generales, se abrió un espacio para la participación de todos los asistentes, quienes reconocieron la labor desempeñada por la CGLyPC bajo la dirección de Molina García.

Al respecto Juan Manuel Molina, manifestó un agradecimiento a las palabras de apoyo, las cuales dijo, que lo motivan a mejorar cada día, a mantener una mayor apertura y a seguir aprendiendo, de igual manera reconoció el esfuerzo conjunto de las diputadas y diputados en la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales, donde, aunque no siempre haya unanimidad en las votaciones, prevalecerá la transparencia y el trabajo en equipo.

“Esta Comisión se distingue por el reconocimiento, defensa, protección y salvaguarda de los derechos humanos; los cuales no deben ser objeto de polémica ya que todos somos iguales. Agradezco el apoyo de la Gobernadora Marina del Pilar y resaltó la importancia del Poder Judicial y las diputaciones como parte del Constituyente Permanente, hoy, en el Día del Constituyente, reitero que esta Comisión está al servicio del pueblo de Baja California y que estamos aquí para trabajar en su beneficio”, precisó el Diputado.